



En qué quedó la reforma para reducir la jornada laboral luego del “fast track” de 20 leyes



En la **Cámara de Diputados** se presentó la iniciativa para reducir de 48 horas semanales a sólo 40 horas la **jornada laboral en México**, sin embargo, **Ignacio Mier**, coordinador de **Morena**, anunció el 26 de abril que no habría tiempo para aprobar la reforma a la **Ley Federal del Trabajo**, no obstante, su partido logró sacar en apenas dos días casi una [veintena de reformas](#) de la agenda de la Cuarta Transformación.

Los días 25 y 26 de abril, Morena, el partido fundado por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, impulsó y sacó adelante casi dos docenas de iniciativas, muchas de ellas con la dispensa de trámites por lo que no fueron analizadas, discutidas ni mucho menos leídas durante su aprobación.

Al mismo tiempo, Mier destacó que la iniciativa para disminuir la carga de trabajo de los mexicanos deberá esperar, al menos hasta septiembre, debido a que esta debe ser analizada a fondo, y justificó que la propuesta de **Movimiento Ciudadano** (MC) para disminuir las horas de trabajo, es una reforma constitucional y es preciso hacer negociaciones entre las bancadas.